

Awasi Berita Bohong dalam Kampanye, Bawaslu Banten Gandeng Instagram

SERANG (IM) - Bawaslu Banten gandeng Instagram guna mengawasi berita bohong dalam masa kampanye Pemilu 2024. Komisioner Bawaslu Banten, Ajat Munajat mengatakan, berita bohong yang tersebar dalam akun media sosial berpotensi berseliweran.

Dalam meningkatkan kualitas demokrasi, berita bohong harus diberantas. Untuk itu pihaknya menggandeng Instagram agar dapat memblokir akun yang membuat berita bohong.

"Bekerjasama dengan instagram untuk mengawasi kampanye," katanya, Rabu (21/12).

Setelah bekerjasama dengan providernya, Bawaslu dapat mengajukan ke Kominfo agar memblokir akun yang membuat dan menyebarkan

berita bohong. "Ada misalnya akun yang menyebarkan hoax, maka untuk memblokirnya bisa dilakukan Kominfo, bukan Bawaslu," ujarnya.

Dalam pelaksanaannya, pihaknya telah membentuk tim patroli pengawasan kampanye secara internal. "Kami melakukan patroli pengawasan secara internal," paparnya.

Terlebih, berita bohong ini selalu menasar kelompok rentan. Sehingga sosialisasi tentang kepemiluan akan dilakukan pada kelompok petani dan nelayan.

"Yang menjadi banyak korban itu kelompok rentan, kami akan sosialisasi menenghar kesan. Bisa dilakukan di kelompok petani, nelayan," tutupnya. ●**pra**

Driver Ojol di Tangsel Keluhkan Biaya Sewa Motor Listrik Mahal

TANGSEL (IM) - Seorang driver ojek online (ojol) di kawasan Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Angga (28), mengeluhkan biaya sewa motor listrik yang cukup memberatkan baginya.

Pasalnya, dengan biaya sewa sebesar Rp50 ribu per hari, tidak sebanding dengan penghasilannya setiap hari yang tidak menentu dan tidak selalu banyak.

Angga terpaksa menggunakan motor listrik lantaran tidak memiliki kendaraan pribadi. Sebab, motor miliknya telah ditarik leasing saat pandemi Covid-19 lalu. "Terpaksa karena enggak ada kendaraan lain. Kendaraan sebelumnya ditarik leasing, waktu itu lagi pandemi, lagi sepi-sepiunya orderan. Akhirnya ditawarkan pakai ini," ujar Angga, Rabu (21/12).

Driver yang sudah mel-

koni profesinya sejak 2018 ini mengaku baru beralih menggunakan motor listrik sekitar 18 bulan.

"Rata-rata yang ambil motor listrik karena enggak punya motor buat narik," lanjut dia.

Angga menggunakan kendaraan listrik setelah mendapat tawaran dari perusahaan mitra penyedia aplikasi ojol. Tanpa berpikir panjang, Angga langsung menerima tawaran itu karena tidak memiliki kendaraan untuk bekerja.

Akan tetapi, biaya sewa motor listrik cukup memberatkan baginya. Terlebih, Angga hanya mengambil order pengantaran makanan dan paket, tidak mengantar penumpang. Angga berharap agar pihak penyedia aplikasi ojol dapat memberikan solusi yang tepat terkait keadaan mitra-mitra ojolnya. ●**pp**

Peringati HKSAN Banten Pamerkan Produk UMKM Khas Lokal

SERANG (IM) - Dinas Sosial (Dinsos) kabupaten/kota yang ada di Banten ikut serta berpartisipasi pameran produk UMKM khas dari masing-masing daerah asal dalam rangka peringatan Hari Kesetiakawanan Sosial Nasional (HKSAN) tingkat Provinsi Banten tahun 2022.

Kepala Dinas Sosial (Kadinsos) Kabupaten Pandeglang, Nuriah di Serang, Rabu (21/12), mengatakan kegiatan ini diadakan oleh Dinsos Provinsi guna memeriahkan peringatan HKSAN tahun 2022. "Kita punya potensi di lapangan, terutama pendamping Program Keluarga Harapan (PKH) jago membuat kue," kata Nuriah saat memamerkan produk makanan khas Pandeglang.

Bukan hanya pendamping PKH, ada juga dari hasil karya Keluarga Penerima Manfaat (KPM) binaan yang dipamer-

kan di 'stand' tersebut, tujuannya untuk mempromosikan produk-produk UMKM lokal agar bisa dikenal oleh masyarakat luas, sehingga pemberdayaan ekonominya berjalan.

"Kita ada program PRSE atau Perempuan Rawan Sosial Ekonomi, melalui Kelompok Usaha Bersama (Kube) di situ kita kasih modal untuk pelaku UMKM," kata Nuriah.

Kelompok Usaha Bersama Perempuan Rawan Sosial Ekonomi (KUBE PRSE) merupakan program khusus perempuan yang ekonominya di dalam keluarga. Adapun jenis makanan yang dipamerkan oleh Dinsos Pandeglang terdiri dari beberapa macam makanan khas lokal Kabupaten itu.

"Ada kue balok, Apem Kadu Bumbang, Jojorong, Pais, Bugis, opak, Emping, dan masih banyak makanan khas lokal Pandeglang lainnya," tutup Nuriah. ●**pra**

Pasar Baros Segera Dibangun, Pedagang akan Direlokasi

SERANG (IM) - Ratusan pedagang Pasar Baros, Kecamatan Baros, Kabupaten Serang segera direlokasi ke tempat sementara menyusul pasar tersebut akan dibangun oleh Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kemen PUPR) pada Februari 2023.

Hal itu disampaikan Wakil Bupati (Wabup) Serang, Pandji Tirtayasa usai Rapat Koordinasi Relokasi Pedagang Pasar Baros bersama Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait di Aula KH. Syam'un Setda Kabupaten Serang pada Selasa (20/12) kemarin.

"Ini evaluasi untuk mengecek kesiapan OPD-OPD dalam persiapan pemindahan pedagang Pasar Baros ke tempat penampungan sementara," ujarnya.

Pandji mengatakan, pada rakor tersebut pihaknya ingin mengetahui kondisi pasar sementara terkait fasilitas penunjangnya seperti untuk penyediaan air bersih, jalan lingkungan, musholah dan sambungan aliran listrik dapat dipastikan sudah terpenuhi semua. Termasuk tempat parkir, rekayasa lalu lintas sudah siap hanya saja ada kekurangan hasil evaluasi lampu peringatan agar pengguna jalan menuju lokasi agar mengurangi kecepatan.

"Ada juga engangan air saya minta DPUPR benahi itu. Untuk toilet BAB saya minta 4 pintu, dan buang air kecil saya

minta 10 tempat kalau 4 tidak akan cukup," katanya.

Adapun untuk proses relokasinya, jelas Pandji, dilaksanakan pada tanggal 23 sampai 28 Desember dilakukan pengundian kios, dan 28 Desember sampai 3 Januari 2022 para pedagang agar mempersiapkan kiosnya masing-masing di tempat sementara di sana jika ingin dilakukan perbaikan baik dipelur atau disekat. "Jadi tanggal 3 sampai 12 Januari 2023 itu pemindahan pedagang," terangnya.

Sedangkan untuk proses pembangunan dua lantai Pasar Baros dengan sebanyak 345 kios tersebut pada pertengahan Januari 2023 dimulai peletakan. "Hari Jumat besok kita serahkan DED karena sebelumnya ada revisi dari Kementerianya. Saya harapkan Kementerian PUPR awal Januari sudah mulai peletakan dan awal Februari mulai pembangunan selama 10 bulan dengan 2 lantai," papar Pandji.

Sementara itu Kepala Dinas Koperasi dan Perdagangan (Diskouperindag) Kabupaten Serang, Adang Rahmat memastikan para pedagang pasar Baros sudah siap untuk direlokasi ke pasar sementara. "Dipastikan pedagang tidak menolak untuk pindah, malah mereka menanyakan kepastian kapan pasar Baros dibangun," ujarnya. ●**pra**



PRODUKSI PATUNG ROHANI MENINGKAT JELANG NATAL

Pekerja menyelesaikan proses pembuatan patung rohani di Serpong, Tangerang Selatan, Banten, Rabu (21/12). Menjelang Hari Raya Natal, pemesanan patung rohani berbahan fiber resin yang dijual dari Rp5.000 hingga Rp11 juta tersebut meningkat hingga 50 persen dari hari biasa.

Sepanjang 2022, Kejari Kab. Tangerang Selamatkan Rp7,5 Miliar Uang Negara

Penanganan perkara pada bidang pidana khusus ini sangat memuaskan. Hal itu membuat menjadi acuan di masa mendatang guna mewujudkan Kewaskitaan Adhyaksa menuju Indonesia Emas 2045 mendatang, kata Kajari Kabupaten Tangerang, Nova Elida Saragih.

TANGERANG (IM) - Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Tangerang berhasil

menyelamatkan keuangan negara sebesar Rp7.568.649.037, dari penanganan kasus korupsi

Dispar Banten Pantau Tempat Wisata Selama Libur Nataru

SERANG (IM) - Dinas Pariwisata (Dispar) Provinsi Banten menyiapkan tim siaga pariwisata untuk memantau tempat wisata selama libur Natal 2022 dan Tahun Baru 2023. Kepala Dispar Banten, Al Hamidi mengatakan, tim siaga pariwisata terdiri atas 200 orang yang meliputi petugas dispar, kepolisian, balawisata, dan perwakilan masyarakat.

Menurut dia, anggota tim siaga pariwisata antara lain akan ditempatkan di objek wisata seperti Pantai Anyer, Cinangka, dan Carita. "Tugasnya untuk mengawasi kegiatan wisatawan, mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan, agar segera dilaporkan dan ditindak lanjut," katanya di Kota Serang, Banten, kemarin.

Dispar Banten, kata Al Hamidi, bakal berkoordinasi dengan kepolisian untuk mengawasi

penerapan tarif jasa usaha pariwisata. Langkah itu guna memastikan pelaku usaha tidak menaikkan tarif secara tidak wajar semasa libur Natal 2022 dan Tahun Baru 2023. "Setiap rumah makan atau restoran wajib mencantumkan harga menu makanan supaya bisa diketahui oleh konsumen. Kalau ada temuan yang mematok harga tidak wajar, kami siap memberikan sanksi," kata Al Hamidi.

Dia juga mengemukakan, tingkat hunian hotel di wilayah Banten saat ini rata-rata sekitar 50 sampai 70 persen. Diperkirakan, tingkat okupansi bisa meningkat menjadi 100 persen semasa libur Natal dan Tahun Baru. "Hotel masing-masing akan menyajikan hiburan-hiburan untuk menyambut tamunya. Kami sudah mengkoordinasikan itu," kata Al Hamidi. ●**pra**

Bupati Tangerang Ingatkan ASN Tidak Paham Prosedur Bisa Dijerat Hukum

TANGERANG (IM) - Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengingatkan kepada para pegawai Organisasi Perangkat Daerah (OPD) untuk teliti dan berhati-hati dalam melaksanakan kegiatan, serta mengikuti peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Pasalnya kesalahan prosedur dalam pelaksana kegiatan pemerintah, bisa menjerat Aparatur Sipil Negara (ASN) ke masalah hukum.

"Kita jangan malu dan jangan ragu untuk bertanya. Jangan sampai nanti kita bisa diproses oleh penegak hukum, akibat ketidaktahuan dalam prosedur pelaksanaan kegiatan, yang kemudian berujung pada proses lanjutannya," ungkapnya saat rapat koordinasi pengawasan daerah (Rakorwasda) Inspektorat Kabupaten Tangerang, di Episode Hotel Gading Serpong, Selasa kemarin.

Bupati juga meminta kepada seluruh kepala OPD, para kepala desa, camat dan perangkat lainnya, agar segera menindaklanjuti dan menyelesaikan hasil temuan di lingkup kerjanya sebelum tahun 2022 berakhir.

"Saya berharap Rakor pengawasan ini bisa menjadi

kesempatan yang baik kepada seluruh kepala OPD, camat dan lainnya untuk lebih responsif dan proaktif dalam melaksanakan tindak lanjut hasil evaluasi pemeriksaan," tandasnya.

Sementara itu, Inspektur Kabupaten Tangerang, Tini Wartini mengatakan kegiatan Rakorwasda digelar dalam rangka pemerataan tindak lanjut hasil pemeriksaan di tiap OPD.

Agar semua pihak, khususnya para kepala OPD dan PPTK bisa mengetahui tingkat kepatuhan dalam menyelesaikan tindak lanjut dari hasil pemeriksaan, baik tahun 2022 maupun tahun sebelumnya.

"Tujuannya untuk sinergikan perangkat daerah bersama APIP dalam meningkatkan dan mewujudkan akuntabilitas, dalam rangka perbaikan tata kelola Pemkab Kabupaten Tangerang," jelas Tini.

Sebagai informasi peserta Rakorwasda yaitu para kepala OPD Kabupaten Tangerang, Direktur RSUD se-Kabupaten Tangerang, Direktur BUMD, para Camat se-Kabupaten Tangerang, pengurus Apdesi dan para kepala sekolah SD maupun SMP. ●**pp**

selama tahun 2022.

Kepala Kejari (Kajari) Kabupaten Tangerang, Nova Elida Saragih mengatakan, pengembalian pendapatan Negara Bukan Pajak (PNBP) itu, berasal dari 16 kasus korupsi yang ditangani pihaknya.

"Jumlah Rp7,5 miliar itu rinciannya uang pengganti sebesar Rp1.089.405.305 dan denda Rp 6.116.589.022," katanya saat Refleksi Kinerja Kejari Kabupaten Tangerang Tahun 2022, Rabu (21/12).

Dia mengatakan penanganan perkara pada bidang pidana khusus ini sangat memuaskan.

Hal itu membuat menjadi acuan di masa mendatang guna

mewujudkan Kewaskitaan Adhyaksa menuju Indonesia Emas 2045 mendatang.

"Alhamdulillah ini adalah capaian yang luar biasa, penanganan pidana khusus menembus angka di atas 800 persen. Semoga nantinya ini akan berkelanjutan," ujar Nova.

Nova menyebut untuk kinerja bagian Intelijen mencapai 433 persen, dari target yang ditetapkan 100 persen.

Sementara bagian pidana umum, dari jumlah penerimaan laporan sebanyak 865 perkara, dapat diselesaikan 625 perkara. Sampai akhir Desember 2022, tersisa 190 perkara.

Sedangkan penerimaan berkas tahap satu sebanyak 625 perkara, dapat diselesaikan

621 perkara dan tersisa 4 perkara.

"Upaya hukum Banding sebanyak 22 selesai 22. Kasasi 8 perkara selesai 7 perkara. Sedangkan Restorative justice sebanyak 5, disetujui 4 dan 1 perkara ditolak," ujar Nova.

Pihaknya pun telah melakukan roadshow dan sosialisasi hukum ke seluruh desa di Kabupaten Tangerang, hingga Kepala Desa memberikan gelar kepadanya sebagai "Bunda Desa".

"Terima kasih telah mensupport Kejari Kabupaten Tangerang untuk melakukan penegakan hukum," jelasnya. ●**pp**

Bupati Zaki Buka Musda ke-10 MUI Kabupaten Tangerang

TANGERANG (IM) - Bupati Tangerang, A. Zaki Iskandar membuka musyawarah daerah ke-10 Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Tangerang yang digelar di Jakarta Hotel Anyer Serang, Rabu (21/12).

Pada kesempatan tersebut Bupati Zaki mengatakan kehadiran MUI yang merupakan wadah para alim-ulama sangat penting dan dibutuhkan sebagai mitra pemerintah daerah dalam rangka memperbaiki dan membangun akhlak generasi muda dan moral bangsa.

Bupati berharap MUI Kab. Tangerang terus aktif menjadi pelopor dalam menggugah kesadaran akan kebangkitan Islam, khususnya kepada generasi muda yang sangat rentan terhadap serangan derasnya serbuan teknologi informasi dan komunikasi di era global yang sangat terbuka dan tanpa batas.

"MUI Kabupaten Tangerang hendaknya juga mampu mencermati dan mencari jalan keluar jika terjadi masalah-masalah aktual yang dialami umat dan masyarakat sekarang

ini, khususnya para generasi muda milenial sehingga mereka bisa mengerti, memahami dan tidak salah dalam bertindak," ungkap Bupati Zaki.

Bupati juga menekankan kepada seluruh peserta Musda ke-10 MUI untuk mengedepankan dan menjunjung tinggi musyawarah dan kemufakatan sehingga dapat menghasilkan dan memperkuat keputusan-keputusan yang penting dan strategis serta bermanfaat, baik untuk kepentingan organisasi maupun masyarakat secara luas.

"Dari pemerintah daerah mendukung kegiatan musyawarah daerah ini. Dan mudah-mudahan musyawarah dan mufakat itu menentukan organisasi MUI 5 tahun ke depan. Semoga apa yang nanti dihasilkan dari musda ini bisa membangun dan meningkatkan pendidikan akidah dan syiar Islam di Kabupaten Tangerang dengan lebih baik lagi," tandasnya.

Sementara itu, Ketua Organizing Committee, H. Ahmad Djibir melaporkan Musda ke-10 MUI Kab. Tangerang diselenggarakan

selama 2 hari dengan mengambil tema "Memantapkan Peran Majelis Ulama Indonesia (MUI) dengan Wasathiyatul Islam mewujudkan Masyarakat Kabupaten Tangerang Gemilang yang Religius".

"Tujuan Musda ke-10 MUI ini salah satunya adalah menetapkan kebijakan serta menyusun program kerja 5 tahun kedepan sebagai penjabaran dari Program Umum Ketetapan Musyawarah Nasional (Munas), Rapat Kerja Nasional (Rakernas) dan Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) serta memilih Dewan Pimpinan Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Tangerang masa khidmat 2022 - 2027," tutur H. Ahmad Djibir.

Dia berharap Musda ke-10 kali ini akan melahirkan kebijakan-kebijakan dan program kerja yang sejalan dengan dinamika kehidupan masyarakat beragama Islam di Kabupaten Tangerang, dalam tata kehidupan berbangsa, bernegara dan bermasyarakat dengan memperhatikan Visi Misi Pemerintah Kabupaten Tangerang yang religius, cerdas, sehat dan sejahtera. ●**joh**



Bupati Tangerang, A Zaki Iskandar membuka Musda Ke-10 MUI Kabupaten Tangerang.